

Fecha: 10-04-2024  
Medio: La Estrella de Valparaíso  
Supl.: La Estrella de Valparaíso  
Tipo: Noticia general  
Título: Teletón 2024 se hará el 8 y 9 de noviembre

Pág. : 18  
Cm2: 129,1

Tiraje: 16.000  
Lectoría: 82.502  
Favorabilidad:  No Definida

# Teletón 2024 se hará el 8 y 9 de noviembre

Ayer, la Fundación Teletón y la Asociación Nacional de Televisión (Anatel) confirmaron la fecha en la que se realizará el evento solidario Teletón, especial televisivo que busca reunir fondos en una transmisión de 27 horas seguidas.

El anuncio fue entregado por Mario Kreutzberger, mejor conocido como Don Francisco, quien confirmó que la cruzada se realizará el 8 y 9 de noviembre.

Asimismo, apuntó que

“a pesar de todas las dificultades, hemos logrado superar las metas. Y hubo casos que fueron extraordinarios, como por ejemplo 60.000 personas -en medio de la pandemia- donaron 500 pesos para estar presentes. Y eso se pudo transformar finalmente en sillas de ruedas y en más de 30 millones de pesos que finalmente fueron al financiamiento de Teletón”.

El también cofundador y director honorario de Teletón, afirmó que “todo es-



EL ANUNCIO FUE DADO POR DON FRANCISCO.

to se ha logrado a través de la participación de todos, a través de la participación de todos los chilenos. Y dejé para una mención especial a Anatel, que nos ha acompañado desde el pri-

mer año en la televisión chilena”. Hasta el momento, se desconocen detalles de la cruzada, como qué secciones tendrá o dónde se realizará el cierre del evento. \*